



5 Pièces

135 m²

Réf. 85244802

1 999 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rue Barbet de Jouy - Paris 7ème arrondissement-Polo Properties vous propose dans la prestigieuse rue Barbet de Jouy, au 1er étage d'un immeuble de 1980, un appartement familial de 135,55m². Une entrée, un séjour, une salle à manger, une cuisine indépendante, une buanderie, 3 chambres, une salle de bains, une salle de douches et 3 toilettes indépendantes. Une cave complète ce bien. Bien soumis au statut de la copropriété. 305 lots. Pas de procédure en cours. Montant moyen de la quote-part de charges courantes : 8.000,00€/ an. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

Discover an exceptional apartment located in the prestigious Invalides area of Paris 7ème. This spacious 135.55 m² property boasts 3 bedrooms and 5 rooms, offering generous living space blended with elegance and sophistication. The double glazing ensures tranquility, while high-speed internet adds modern convenience. The apartment features a bright and inviting living room, perfect for both relaxed family gatherings and entertaining guests. The well-appointed dining room offers ample space for memorable meals. With the presence of a caretaker and a lift, daily living is made comfortable and ...

POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

